

Ischinger fordert europäisches FBI



ANDREAS GEBERT/DPA-BILDFUNK

München/Berlin. Der Leiter der sogenannten Münchner Sicherheitskonferenz, Wolfgang Ischinger, fordert ein »europäisches FBI« nach dem Vorbild der amerikanischen Bundespolizei zur Bekämpfung von Terror und Verbrechen. »Die Europäische Union wird dann überleben können, wenn sie sich mausert zu einer Sicherheitsunion«, sagte Ischinger der *Deutschen Presse-Agentur* in Berlin laut Meldung vom Mittwoch. Die Vorschläge von Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) gingen zwar in die richtige Richtung, griffen aber zu kurz. »Die Bundesrepublik Deutschland lebt wegen Schengen und der EU ja nicht auf einer Insel«, sagte Ischinger. »Was wir eigentlich brauchen, ist nicht nur ein besserer Verfassungsschutz in Deutschland, sondern ist eine Art FBI, nämlich eine einsatzfähige europaweite Polizei für die gesamte Europäische Union.« Deutschland müsse seine Macht innerhalb der EU für die Gründung einer solchen Organisation einsetzen.

(dpa/fjw)